



5月24日(土)～25日(日)の2日間にわたり、スポーツランドSUGOで行われた「スーパー耐久シリーズ2014第2戦 SUGO スーパー耐久 3 時間レース」にNAPAC会員7社(小倉クラッチ、PIAA、エンドレスアドバンス、横浜ゴム、エイチ・ピー・アイ、ワーク、ブリッド)及び事務局がブース出展しました。



SUGO スーパー耐久 3 時間レースは、東北地方で行われる唯一のS耐。2年振りのフル開催(昨年は決勝が降雪中止)となった今年は天候にも恵まれ、連日多くのモータースポーツファンで賑わいました。NAPAC 加盟社ブースに出展した7社及び事務局では、多くのモータースポーツファンに向けて最新のスポーティングパーツ等をアピールしました。

**ガズレーシングと
コラボ企画を展開**

**NAPAC 全出展社が
協賛**



なお、今回よりガズレーシング様とのコラボ企画を実施しました。詳細は右記を参照下さい。

SUGO スーパー耐久 3 時間レースより、当振興会と「ガズレーシング」様によるコラボレーション企画がスタート致しました。具体的には、ガズレディ(写真左)とNAPAC会員社の各レースクイーン(写真上のエンドレス及びキャロッセ)による「じゃんけん大会」や、ガズレディによる出展ブースのPR(紹介)等が行われました。

なお、じゃんけん大会では、今回 NAPAC ブースにご出展頂いた全社にご協賛頂きました。この場をお借りして御礼申し上げますとともに、同コラボ企画は今後のS耐でも実施して参る予定ですので、今後ともよろしくお願い申し上げます。